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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO 

CONSELHO SUPERIOR 
 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE CÂMPUS DE PRESIDENTE EPITÁCIO – CONCAN 

REALIZADA AOS SEIS DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS, NA SALA DE 

REUNIÕES  E VIDEOCONFERÊNCIA,   NO   HORÁRIO   DAS   CATORZE HORAS E NOVE MINUTOS A QUINZE 

HORAS E TRÊS MINUTOS. 

************************************************************************************************************* 

 

Aos seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e tres, das quatorze horas e nove minutos às 

quinze horas e três minutos, realizou-se a reunião extraordinária do Conselho de Câmpus Presidente Epitácio – 

CONCAM-PEP, na sala de reuniões videoconferência do câmpus. Sob a presidência do Diretor Geral, 

Alexandre Ataide Carniato, e com a presença do seguintes membros: Presidente (Diretor-geral): Alexandre 

Ataide Carniato; Representantes Docentes: Leonardo Ataide Carniato; Marcia Jani Cicero do Nascimento e 

Diego Nunes da Silva; Fernando Barros Rodrigues (3ª Suplente); Representantes Técnicos-Administrativos: 

Daiane Oliveira Lima da Silva; Felipe Juliano Gomes Silva Domingues convocado em substituição do 

conselheiro José Hélio Alves Júnior; Vinicius Santana Bezerra convocado em substituição do conselheiro 

Filippo Gustavo Guinossi de Almeida; Representantes Discentes: Evaldo Rogério Rodrigues Guirao Junior; 

Glória Sahara Maneti Goulart; Julio César Cândido dos Santos e Rayssa Vitória da Silva (1ª suplente). 

Representantes da gestão: Bruno César Vani. Representante da Comunidade Externa – Sociedade Civil 

Organizada: Djalma Domingos Weffort de Oliveira e Representante da Comunidade Externa - Poder Público 

Municipal: Dulce Mara Rizzatto Menezes. I. ABERTURA:Constatado o quórum, a Presidente deu por aberto 

os trabalhos da presente reunião e agradeceu a presença de todos. ORDEM DO DIA:01) Membros do 

CONCAM: O Presidente informou os novos membros do conselho e ressaltou que com a nova Resolução 

Normativa IFSP N.º 09-2022, DE 06 DE SETEMBRO DE 2022 houve alteração na composição dos membros, 

acrescentando 2 ( dois ) representantes da gestão do câmpus, o diretor adjunto de administração e de ensino. O 

Presidente informou a saida da conselheira representante discente Ana Lívia Lima Francisco, devido o término 

de conclusão do curso. Sendo assim, foi atualizado a portaria do CONCAM, conforme a Portaria n° 7/2023 - 

DRG/PEP/IFSP de 27 de janeiro de 2023 do qual o aluno Julio César Cândido dos Santos passa a ser 

TITULAR no CONCAM-PEP, representante do Segmento Discente. O Presidente salientou que com a nova 

resolução, a periodicidade mínima de reuniões será de 2 (duas) reuniões por semestre letivo. Ficou estipulado 

na ultima reunião do Concam que, em 2023 haverá cinco (05) reuniões com as datas previstas para os dias 

01/03 e 07/06 no primeiro semeste, e nos dias 06/09, 08/11 e 06/12 no segundo semestre.  O presidente 

sugeriu de discutir sobre a possibilidade da reunião do Concam ocorrer de forma hibrido para aqueles que não 

puderem participar presencialmente. 02) Autogestão do refeitório:O Presidente informou que a partir desse 

ano, as refeições dos estudantes do ensino médio Integrado será autogerida pelo Instituto federal. O campus tem 

um contrato com a empresa que fornece 2 cozinheiras como também o proprio câmpus esta responsavel pelas 

aquisições dos alimentos.  Em 2022, foi ofertado 21.267 refeições, com custo anual  de 350k. O total de gasto 

estimado é 141k com as cozinheiras durante os doze (12) meses e 208k com a alimentação, custo em torno de 

349k, ou seja, quase o gasto equivalente ao ano passado. A diferença esta no valor dos alimentos, que esta 

previsto a disponibilidade  de oferecer 34k refeições. Estudos estão sendo feitos para que outros estudantes e 

também servidores possam alimentar-se no câmpus por meio de pagamento de GRU e este recurso retornará 

para o orçamento do campus. O servidor Vinicius pediu o uso da palavra e sugeriu que fosse realizado o 

levantamento dos custos e receitas indiretas que impactam no fornecimento da alimentação para ter um valor 

unitário com uma melhor precisão. 03) Deliberação da Proposta de Orçamento para 2023: O Presidente 

comentou que na ultima reunião ocorrido em dezembro foi apresentada uma prévia da situação do orçamento. 

De lá para cá, houve algumas mudanças. Com isso, haverá a necessidade de cortes em diversas áreas, dentre 

elas diárias para viagens, colaboradores eventuais, estagiários, redução de bolsas, etc. Na reunião 



O: anterior, foi apresentado uma estratégia para substituição do posto de vigilante diurno para um porteiro diurno. 

Porém, em reunião com a direção e a equipe de fiscalização de contrato, a gestão decidiu continuar com a 

manutenção do posto de vigilante diurno. Por isso, a diferença do valores entre a planilha apresentada anterior 

com a atual, devido a reestruturação do contrato. A proposta orçamentária foi colocada em votação e aprovada 

pela unanimidade dos membros.  A conselheira Marcia sugeriu de mandar oficio pelo conselho de campus para 

a prefeitura solicitando o transporte escolar. Foi indicado a propria conselheira para ser a elaboradora de oficio 

para depois colher as assinaturas. 4) PPC de Design de Interiores: O Presidente comentou do processo de 

tramitação do PPC do Curso Técnico de Design de Interiores, previsto para iniciar no segundo semestre de 

2023, o PPC está tramitando conforme Resolução 10/2020, foi feita análise técnico pedagógica (ATP) com o 

setor sociopedagógico do câmpus, a CEIC do curso providenciou os ajustes necessários no PPC; os trâmites e 

ritos processuais estão sendo seguidos conforme Resolução 10/2020, e necessita-se submeter o PPC para a 

PRE, para que o curso esteja previsto no  respectivo edital de seleção e para continuidade nos trâmites. Sendo 

submetido então para apreciação do CONCAM, foi aprovado por unanimidade. 5) Criação de grupo de 

trabalho para discutir sobre o horario de aula: O Presidente sugeriu que fosse criado um grupo representado 

por 3 membros, sendo 1 da area de docente, 1 do tecnico administrativo e 1 discente. Ficou definido os 

conselheiros Leonardo, Daiane e Glória. 6) Informes: O Presidente informou que a construção do novo bloco 

estava planejado para o dia 13/02/202, entretanto, a empresa solicitou a alteração de data para o inicio de março 

e a entrega previsto até o final de ano de 2023. Salientou que gostaria de dar um espaço adequado para os 

tecnicos de laboratório. O conselheiro Djalma sugeriu de agendar uma data para o plantio de mudas, reforçando 

a parceria entre o IFSP e Apoena. Ficou marcado para o dia 06/05/2023 (sábado letivo). A conselheira Glória 

perguntou sobre o funcionamento da cantina do qual o Presidente do Concam informou que o funcionamento 

ocorrerá a partir de março. ENCERRAMENTO Nada mais havendo a tratar, o Presidente do CONCAM 

agradeceu novamente a presença de todos e encerrou reunião. Eu, Mitsuko Hatsumura, secretário do Concam, 

lavrei a presente Ata que, depois de aprovada, vai ser assinada digitalmente por mim, pelo Presidente, pelos 

conselheiros presentes e demais participantes da reunião. ************************************ 
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